



## Lecciones del mandamás al ex presidente



▲ Claudio X. González, dirigente de la alianza Va por México, estuvo junto al ex mandatario Vicente Fox durante el anuncio del método con el cual se elegirá a quien encabezará al llamado Frente Amplio por

México y, en su momento, asumirá la candidatura presidencial del bloque opositor. Al encuentro acudieron 14 de los aspirantes, entre ellos seis del PAN y seis de filiación priísta. Foto Cristina Rodríguez

**Anuncia el Frente Amplio la vía para designar a aspirantes**

# Claudio X. elegirá al candidato de la oposición: AMILO

● “Simulación, el método anunciado por AN-PRI y PRD”, afirma el Ejecutivo

● “Será decisión cupular de quienes buscan regresar por sus fueros y robar”

● Participantes tendrán que recabar firmas y someterse a serie de encuestas

● Darán a conocer al ganador el 3 de septiembre, tres días antes que Morena



PRESENTÓ DE FORMA OFICIAL SU MÉTODO DE SELECCIÓN

# Frente Amplio tendrá a su abanderado tres días antes que la 4T

NÉSTOR JIMÉNEZ

Los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD), junto con algunas organizaciones de la sociedad civil, anunciaron ayer de manera oficial el método por el que definirán a quien encabezará el llamado Frente Amplio por México, y que en su momento se perfila para asumir la candidatura presidencial del bloque opositor.

Acordaron que será el 3 de septiembre cuando den a conocer al ganador, tres días antes de que lo haga Morena.

Las reglas de esta fase fueron presentadas en una conferencia de prensa a la que acudieron 14 de los aspirantes, entre ellos seis del *blanquiazul* y seis más de filiación priísta. En el extremo derecho del escenario permaneció el empresario Claudio X. González, junto al ex presidente Vicente Fox, quien llegó de saco y sombrero. Ambos respaldaron el método, pues el mecanismo es incluyente de la sociedad civil y permitirá "sacar a Morena de Palacio Nacional".

Varios de los aspectos del proceso no fueron detallados, como el origen de los recursos que se usarán. En entrevistas posteriores, los dirigentes partidarios y

los propios aspirantes intentaron aclararlo, con algunas diferencias en sus explicaciones.

El método establece que se conformará un comité organizador y un observatorio ciudadano, mismos que aún no son definidos. Será el 4 de julio cuando comience el registro de los aspirantes, aunque momentos después varios de ellos aseguraron que ya hay un acuerdo para adelantarlos al 3 de julio.

Tendrán como límite el 7 de ese mes para inscribirse, y deberán presentar el respaldo de simpatizantes. Los participantes señalaron que serán 150 mil firmas las que les pedirán.

En la segunda etapa deberán acudir a "un primer gran foro". Los aspirantes recalcaron que antes de ello comenzarán a hacer recorridos por el país, para lo cual no se definieron limitantes en el financiamiento necesario y anticiparon que lo obtendrán con aportaciones.

El primer filtro llegará con una encuesta, tras lo cual quedarán tres finalistas que participarán en cinco foros regionales.

Luego, se levantará una segunda encuesta, además de una consulta con voto directo el 3 de septiembre. Podrá participar cualquier persona, pero deberá registrarse antes en una plataforma para conformar un padrón.

Tanto la encuesta como las votaciones tendrán el mismo valor, y la suma de los dos ejercicios arrojará al ganador que se dará a conocer ese día.

Por parte del PAN estuvieron presentes Santiago Creel, Juan Carlos Romero Hicks, Gabriel Quadri, Xóchitl Gálvez, Lilly Téllez y Jorge Luis Preciado.

Por el PRI acudieron el ex gobernador de Oaxaca Alejandro Murat, además de Claudia Ruiz Massieu, Beatriz Paredes, Enrique de la Madrid e Ildelfonso Guajardo. También, José Ángel Gurriá, quien aseguró que no participa por el *tricolor*, sino como ciudadano.

Además del empresario Gustavo de Hoyos, asistió el perredista Silvano Aureoles. El senador Miguel Ángel Mancera no acudió, aunque la dirigencia del PRD insistió en que sí participará.

Tanto Xóchitl Gálvez como Lilly Téllez dijeron que aún no definen si se registrarán. Gálvez expuso que por la forma de votación le preocupa que pueda haber "datos cargados", mientras que Téllez argumentó que hay una persecución del INE en su contra.

Pese a la similitud con el método que realiza Morena en su proceso interno, aseguraron que el de la oposición está sustentado en la Constitución y sí es democrático.